

REFERENCES (par oomark) Yesterday

11-02-2015

Références (par oomark) n° 1955 Abonnez
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé jeudi 12 février 2015 - 08:00

Diagonales,

par
Jean-Jacques Salomon

Si Louis XIV n'avait pas fait la guerre

Dans Le Figaro du 30 octobre 1929, M. Grosdidier de Matons, professeur agrégé de l'Université à Metz, regrette que, dans les écoles de la République, le règne...(suite)

Topo : "Série : les nostalgiques"

Leurs mots-clés :

- Avant, au moins, y avait...
- Sur les anciens, il en reste combien ?
- Dans le temps, ce qu'aimaient les clients
- Même les nouveaux se posent des questions

Le code de la route exige trois rétroviseurs

Parades :

- Si c'était si bien, ça se saurait
- Eux, au moins, ils ont eu le courage de partir
- Ce qui compte, c'est ce que les clients aimeront
- Heureusement que les gens se posent des questions

On est toujours rattrapé par son passé

"La nostalgie n'est plus ce qu'elle était." Simone Signoret

La colle du jour : Chercher à se montrer intelligent : attention à l'effet boomerang. Pourquoi ? Réponse avec

Quand on aime, on ne compte pas : « 35 400 ». C'est le nombre de bistrot en France. Mais combien y a-t-il de pubs au Royaume-Uni ? Réponse avec

Carnet RH : Confier à un salarié une tâche dépassant ses capacités relève-t-il du harcèlement moral ? Réponse avec

Culture

COM

: « Lisbonne ». Sur ce panneau publicitaire, un compteur affiche le nombre de personnes qui passent sous l'échelle et le nombre de celles qui l'évitent. Pourquoi ?

Réponse avec

Curiosités : « 1916 ». Sur cette photo prise à Paris en 1916, on reconnaît à gauche Modigliani et au centre Picasso. Mais qui est le troisième homme, à droite ?

Réponse

Partager
sur
twitter